します。

Ă

日日

七日忌

七日忌 七日忌

二十八 三十八 日

七日忌 七日忌

回 セ

日忌

日 日

23日 午前中

1日満88歳

ミサ子 様 7日満 93歳

本年8月に次の金光寺門信徒の方

がご往生なさいました。謹んでお悔

村

岡

URL https://konkouji.jp/

9月7日現在アクセス数 121.215人

8月

ホームページ開いています。

やみ申し上げます。

大石の内 松

2021年

2021年 8月

仏事お休みのお知らせ

下記の日は緊急を除き仏事はお 受けできません。ご協力をお願い

慧

田理深

▲ すっかり秋めいてきました。色も鮮やか彼岸花 (9月7日)

今月法語カレンダーのことば 如来の願心が 我一人に 成就したのが

理深師の著『正信偈講義』第二巻の中で、まの願心を聞信すること、つまり智慧と慈悲 心について、願心と対応させて述べられたもられたものにほかなりません。 のです。

のであり、一心の中に願心全体が成就されてて、他人事という世界がありません。しかも ある。願に感動すれば、感動した一心に願全 体が輝く。(中略) 願心によって信心が成就 がなく、たとい背を向けられても、あきらめ し、信心によって願心を証明する」という文で辛抱強く衆生の目覚めを促されるのです。 が続いています。

第十八願の心をあらわします。第十八願には、のみ仏の願心に、ただ同心させていただくば あらゆる衆生をさとりの浄土に往生させずにかりです。 はおかないという法蔵菩薩の願いの全体が凝 縮されています。

安田師が「一心の中に願心全体が成就され

今月のことばは、真宗大谷派の学僧・安田 てある」といわれるのは、われら衆生が仏さ 「正信偈」本文の天親章、「為度群生彰一心の功徳のありったけが信楽の一心にきわまり、 (群生を度せんがために一心を彰す)」の一 そこで救いが成立するという真宗の要を述べ

仏さまにとっては、衆生の痛みはわが痛み そして、「願心に感動すれば一心というもであり、衆生のよろこびはわがよろこびであっ 救ったからといって見返りを求められること

願いも頼みもしなかった私の上に、「どう 願心とは、『仏説無量寿経』に説示される か目ざめておくれ」と立ちづめ、喚びどおし

> (本願寺出版社刊「大乗」誌掲載 『月々のことば』より抜粋 転載)

をりたかた九が今時はんおしとり雨参わいてのこもにたよらたのとをシ 持まのら°・!回は台な参た八のがりりきい幅とっ分°└な っせで終例〇幸よ強風初りの月初降はまたまがもとか早といっ話うけン月 `日年mmいり風接盆をでで日り散すいす広教いり速も花グを花てレ号 こよ「降 `と `もも近はすすーン続々がと °がえろま `教の | いでい豆の とう来りタ小今ひ吹の二る 、思こってんす調え名グたす °番にきで 住でに年続立降年どき時回よ十のは十し今いれたいな °べて前ルだよ 職してはくはりはかまで目う八降一三た年まかよたこ花ていがのき いななてり四のの °り初を・初日盆話用気 思にかもま日ででこー `盆記五盆かのはしが生えな確まま分 °らウ?ャ い降っ朝しはす `の度この録㎜参らお変てし活るくかしすかませギ